



SPARK
&
PARTNERS

4 Pièces

150 m²

Réf. 3707457

Prix NC

Eze

Maison à louer (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée à Eze-sur-Mer, à seulement 5 minutes à pied de la plage, cette magnifique villa moderne incarne l'élégance et la sérénité. Située dans un quartier résidentiel paisible, elle offre un cadre idéal pour des vacances relaxantes en famille ou entre amis. Avec une superficie d'environ 150 m², cette villa spacieuse et lumineuse peut accueillir jusqu'à 8 personnes. Elle se compose d'une entrée accueillante, d'un grand salon avec un piano à queue, offrant une vue imprenable sur la mer et les montagnes, d'une cuisine équipée incluant une cave à vin. Les quatre chambres, toutes décorées avec soin, ...

Nestled in Eze-sur-Mer, just a 5-minute walk from the beach, this magnificent modern villa embodies elegance and serenity. Located in a peaceful residential area, it offers the ideal setting for a relaxing vacation with family or friends. With a surface area of around 150 m², this bright, spacious villa can accommodate up to 8 people. It comprises a welcoming entrance hall, a large living room with a grand piano, offering a breathtaking view of the sea and mountains, a fully equipped kitchen including a wine cellar. The four bedrooms, all tastefully decorated, and three bathrooms ensure ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





SPARK
&
PARTNERS



SPARK
&
PARTNERS

www.residences-immobilier.com



SPARK
&
PARTNERS



SPARK
&
PARTNERS